



COMUNICADO DE PRENSA COMANDO DE RICARDO LAGOS

14.09.1999

Ominami destacó importancia de hacer al menos 2 debates nacionales y otros 3 en regiones
**COMANDO DE LAGOS PROPONE FECHAS PARA
DEBATES PRESIDENCIALES**

**Explicó además que el propio Lavín abrió públicamente la posibilidad de debatir "dónde y cuándo quisieran".*

El encargado de Comunicaciones del Comando de Lagos, Carlos Ominami, propuso al candidato de la derecha, Joaquín Lavín, al menos 2 debates presidenciales a nivel nacional "para que la gente conozca cuáles son las ideas del futuro presidente de Chile y así exista un voto informado".

Explicó que el Comando se quedó con la mejor reacción al planteamiento de ayer sobre los debates presidenciales. "El candidato Joaquín Lavín dijo que estaba disponible para debates y también dijo: dónde quieran y cuándo quieran, pese a que hubo otras personas de su sector que formularon declaraciones contradictorias. Por eso le decimos, martes 26 de octubre y jueves 2 de diciembre, en Santiago; y los días 5 de octubre en la V región, 4 de noviembre en la II región y 18 de noviembre en la VIII región".

Según Ominami, la elección presidencial de diciembre debe ser considerada un evento cívico importante que eleve la actividad política nacional. Explicó, además, que realizar un solo gran debate, como han planteado algunos representantes de la oposición y el propio Lavín, es reducir el debate a unos pocos temas.

"Un solo debate de una hora o una hora y cuarto, impide discutir todos los temas que le importan a un ciudadano que va a votar. Hay que hablar de empleo, salud, educación, delincuencia, democracia, política internacional, etc. Por eso creemos necesario que hayan varios debates de gran envergadura para elegir al primer presidente del siglo 21". Pidió, además, que Lavín diga si en una hora se pueden debatir todos los temas que a la gente le interesan.

Consultado por el tipo de formato que debiera utilizarse en los debates y los planteamientos del Comando de Lavín sobre la innecesaria presencia de periodistas y aparente desprecio por ir a regiones, Ominami explicó que para la televisión es muy importante que exista acuerdo entre ambos comandos,

pero que a la vez exista libertad de preguntas a los candidatos. Destacó que la idea de hacer algunos en regiones significa “descentralizar el debate”, llevándolo a ciudades como Antofagasta, Valparaíso y Concepción, que cuentan con estaciones de televisión que puedan producir debates de muy buen nivel.

Según el encargado de Comunicaciones del comando laguista, si Lavín siente que puede ser el próximo presidente de Chile es muy importante que la gente sepa lo que él piensa. “Uno no se puede tomar por sorpresa al país, como parece pretender el candidato de la derecha, planteando las cosas así, sin detalle, porque constituye un daño a la democracia y queda en evidencia que no es una candidatura de cara al país”.

Ominami explicó que todo está a nivel de propuestas, aunque reconoció que hoy existen más temas a los cuales referirse en un debate por lo que es razonable que hayan uno o dos debates centrales, al igual que otros en regiones. “Sabemos que Lagos va a ser el próximo presidente de Chile y por eso nos parece muy importante que la gente que votará por él sepa cuáles son sus ideas y sus propuestas”.

Agregó que el debate es la esencia de la política moderna y que “vamos a hacer todos los esfuerzos para que los candidatos se encuentren y planteen sus propuestas al país, ya que nuestra principal motivación es que Ricardo Lagos pueda explicarle al país cuál es su proyecto”.

**Oficina de Prensa
Comando de Ricardo Lagos**